

Femmes africaines...

Cet aperçu de la vie quotidienne des femmes nous montre bien qu'en Afrique, le groupe prime sur l'individu. Celui-ci agit en permanence avec sa communauté et, dans ce contexte, on ne peut considérer la femme comme un simple atome familial. De même, on ne peut transposer la femme occidentale au modèle africain. Leurs attributs sont différents (indépendance économique, rôle politique, ...) mais cela ne signifie pour autant que la femme africaine ne représente pas un élément important de la société.

L'apport anthropologique nous invite ainsi à reconsidérer nos positions et à réfléchir sur le fonctionnement et l'organisation de sociétés différentes de la nôtre.

Être femme en Afrique, être femme en France, ...

Regarder l'autre n'est-il pas avant tout une façon de se comprendre soi-même ?

